

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasihNya yang telah memberikan kesehatan dan panjang umur kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dan studi dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA Swasta Teladan Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, nasihat, motivasi, dan saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof.Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si., Bapak Dr. Tri Harsono, M.Si., dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M. Si., sebagai dosen penguji yang memberikan saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED serta Bapak Drs. H. Kasto Nadir, S.Pd.I, selaku Kepala Sekolah di SMA Swasta Teladan Medan serta Ibu Helmiati Surbakti dan Ibu Venisha Pardede, sebagai guru biologi di kelas XI IPA SMA Swasta Teladan Medan dan Bapak Rolek Purba selaku wakil kepala sekolah yang telah memberikan ijin dan fasilitas yang membantu dalam proses penelitian ini. Teristimewa terima kasih kepada orang tua yang sangat penulis cintai Ayah Genta Simorangkir dan Ibu Renita Gultom untuk segala doa, kasih sayang, motivasi, serta dukungan materi yang tulus diberikan kepada penulis. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara-saudara terkasih, kakak Wanessa Simorangkir, abang Harry Simorangkir, dan adik Paulus Simorangkir yang selalu memberikan semangat dan dukungan dalam menyelesaikan studi penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini, kepada keluarga 18C Resident yang sejak awal perkuliahan selalu hadir pada tiap proses yang penulis lalui hingga saat ini, kepada keluarga Pendidikan Biologi Eksktensi B 2014 terima kasih telah menjadi teman dalam bertumbuh selama ini, kepada pria terkasih, Yapto Silalahi dan para sahabat seperjuangan penulis yang juga dalam proses mencapai impian masing-masing (Claudia, Fansella, Febriyanti, Ruth, Sentina, Theresa, dan Widia) penulis juga mengucapkan terima kasih atas bantuan dan motivasi yang diberikan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman PPLT SMA Negeri 3 Binjai serta kepada seluruh pihak yang membantu dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi, susunan, maupun bahasa yang digunakan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2018

Penulis,

Anggita Simorangkir

NIM. 4143341003

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY